

Biblioteca Nacional.

San José

REPUBLICA DE COSTA RICA

TIRADA 500 EJEMPLARES

AMÉRICA CENTRAL

LA VANGUARDIA

Organo del Partido Civil del Guanacaste.

BISEMANAL POLITICO Y DE INTERESES GENERALES.

ANSO I.

LIBERIA, JUEVES, 4 DE JULIO DE 1991

NUM 92

La Vanguardia.

EDITOR.

Daniel González S.

Cuerpo de Redactores y Cronistas

LOS MUNICIPIOS

comunes en las Corporaciones de que das personas se apropien grandes ex-
venidos hablando, y no es extraño vertencias de terreno en perjuicio de la
en manos particulares extensas para clase proletaria, y además, en contra-
río y hermosos bosques que han pasado ilegal el procedimiento que usan-
do al dominio de un individuo, por algunos individuos para adquirir propie-
sime acuerdo municipal a título de dades; solicitan diez hectáreas por ejem-
plación y sin ninguna utilidad o uso, y encierran doscientas porque sa-
ventaj para el tesoro cantonal.
Un trámite que nadie les impedirá que lo ha-

Este juego está más en la gama entre algunos juegosh que á fuerza de inter-
gentes saben agrandar su capital de
esta minera tan cómoda como sencilla.

Hoy veo que algunos caseríos ya tienen campo para extenderse porque los terrenos públicos están en manos de los más listos y pudentes — Podemos citar varias poblacióncitas que no cuentan ya con espacio para que sus moradores trabajen y edifiquen, porque las tierras circunvecinas han sido cerrados por ciertos gamonalos que tienen comodidades para alquilar cuanto terreno se les antoja.

COLABORACION

DON JUSTO A. FALCON

Sensible ha sido para nosotros la noticia de que el estimable y progresista Subsecretario de Instrucción Pública Señor Facio haya renunciado del alto puesto que con tanto acierto desempeñaba desde hace varios años.

Muchas y buenas son las innovaciones que se han llevado a cabo en materia Instrucción, gracias la iniciativa y actividad del señor ... que con honor y la verdad ha sido el antiguo Ministro de Instrucción Pública que más se ha preocupado por los asuntos

LA VANGUARDIA

de enseñanza y quien con entusiasmo ron á buscar á los campos y pueblos mos dado á la infancia no puede ser digno del mayor aplauso ha secundado vecinos la seguridad que no les offre más horroroso y es por eso por lo que no las grandes reformas que hoy tenemos en la ciudad infestada. Esto nadie nos cansaremos de encargar á los maestros que sean ellos los que formen el en planta, sobre todo, en lo concerniente de extraño: el instinto de la propia conservación es innato al individuo; corazón de los niños, inspirándoles en ganización del servicio de Inspecciones y éste para conseguirlo, pone en práctica los medios que su inteligencia lejática de una sana moral, ya que en el de la República y cuerpo de Visitadores.

Mucho tiempo hace que hemos ensayado por alto, lo que no merece disculpa conducta vituperable y cruel. En el número próximo seguiremos comiendo los procedimientos del señor de ninguna clase, lo que ha de quedar Facio como Director Supremo de la siempre como una brecha ignominiosa, tratando de la moral liberiana en ac-Enseñanza Nacional y hoy más que como una mancha imborrable es que, nunca somos los primeros en recono-movidos por un egoísmo sin límites,cer que la Nación ha perdido con la haya habido personas que, en su de-separación de don Justo un valioso ele-speración, se hayan olvidado de todo-mento que es difícil de reponer.

Pocos hombres tan entusiastas han impuesto los vínculos de la sangre, ya ocupado el sillón ministerial como el se-que la amistad no ha merecido una sola ñor Facio. La Instrucción Pública atención, ni pasa de ser entre nosotros en sus manos ha sufrido un cambio ra-más que una palabra vana que se bo-dical y la evolución iniciada por él yerra al soplo del más pequeño infortu-nio. Ilustrados colaboradores don Mi-guel Obregón y don B. Corrales han Triste, desconsolado, se ha visto que el resultado para Costa Rica y la juventud que presenciamos en esta ciudad, tados para Costa Rica y la juventud. El hijo huía del padre enfermo por tal que se levanta.

Repetimos que la separación de don Justo nos es muy sensible y dolorosa, cumplir con el deber de cerrar los ojos y como un deber de justicia debemos contesar las grandes y especiales dotes que reconocemos en él para el desem-peño de las elevadas funciones que con tanto acierto ejerció.

Ojalá que la labor emprendida por el señor Facio no se interrumpe y así lo esperamos de su digno sucesor Licenciado don Ricardo Pacheco.

K.

LA MORAL EN ACCIÓN

Ha pasado ya la fiebre amarilla en esta ciudad. Más vale así! Este acontecimiento, grato por todo extremo, nos evita el seguir presenciando actos de verdadera inhumanidad, que revisten los caracteres, digámoslo con franqueza, de un indecible relajamiento moral.

Con motivo de la terrible epidemia, los privó de seres apreciables por profundo desconsuelo. Hemos perdido muchos conceptos, las familias emigrado,

* Este artículo se escribió antes que se presentara nuevamente la fiebre amarilla.—El ejemplo que he-

Juanito N. Montañez

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

202

CH.

NOTAS

PASEOS ESCOLARES.—De conformidad con el nuevo plan de estudios, se están llevando á la práctica los paseos instructivos á los alrededores de la ciudad, organizados por el Inspector de Varones.

Hemos tenido oportunidad de presenciar algunos de ellos y nos ha gustado muchísimo ver que cada se despicia de lo que se observa por el maestro y los alumnos, y que antes bien, hasta el objeto más insignificante sirve de tema para una explicación en las diferentes asignaturas de la enseñanza primaria.

No comprendemos como haya personas que sin conocer el método señalado por el nuevo sistema, censuren esos paseos que á la par que una distracción, vienen á ser para el niño una clase utilísima fonda con todos los elementos que le ofrece en la ciudad y el campo.

EL "Pacifico" dirige unos cariñosos paquetitos á este periódico, lamentando parar! ¿Qué horrible concepto no han de formarse de nuestra sociedad y del nivel moral á que nos encontramos!

Duro es decirlo, pero es la verdad, que en vez de ser semanal la hemos hecho bimestral. Agradecemos al colega puntarenense sus buenos deseos y demostraciones de simpatía hacia nuestro bimestral que le ofrece reciprocidad en su misión.

LOS señores Visitadores de escuelas don J. B. Fonseca y don Santiago Gutiérrez partieron para la capital el lunes primero de los corrientes. Debido á la reaparición de la epidemia, y como una medida de precaución, anticiparon su viaje y no concluyeron la visita de las escuelas de la ciudad.

Sentimos mucho la separación de los amigos Fonseca y Gutiérrez y les deseamos un feliz viaje.

PRONTO llegarán á esta Provincia los nuevos visitadores de escuelas que vienen á reemplazar á los que se acaban de ir.

Don Juan Felipe Picado y don J. Simeón Jiménez han sido los designados para practicar las visitas escolares.

LA estimable señorita Lolita González ha estado bastante mal de salud. Deseamosle pronto restablecimiento.

SEGUN informes del Médico del Pueblo, señor Peña, ha vuelto á aparecer en esta ciudad la fiebre que tantos estragos hizo hace poco tiempo. Varios casos se han presentado ya y entre las personas que están gravemente enfermas se encuentra la señora doña Engracia R. v. de Paniagua que contrajo la enfermedad durante el tiempo que estuvo asistiendo á su padre don Antonio Ruiz.

MURIÓ de la maldada fiebre el señor Carlos Bustos. Parece que la familia ocultó su gravedad por no recibir asistencia médica.

EL Doctor Tamayo vuelve nuevamente á esta población. Según opinión general, el estado sanitario de esta ciudad es alarmante y la epidemia ha reaparecido con más fuerza.

YA hemos visto que principian á desmontar nuestras calles. Magnífico. Así nos gusta que se atiendan las indicaciones de la prensa.

MURIÓ en esta Ciudad el respetable anciano don Antonio Ruiz, miembro distinguido de una de las principales familias liberianas. Nuestro sentido pésame á sus deudos.

CORREOS. Ya en varios de nues-

tos números anteriores hemos dicho algo acerca de este importante ramo del servicio público. Ahora nos per-

mitimos nuevamente llamar la atención del señor Director General de Correos, indicándole la conveniencia de que el posta entre La Cruz y esta Ciudad, pase por Cañas Dulces, llevando y trayendo la correspondencia que haya para aquel barrio.

Tambien el caserío de Las Juntas de Abangares, Cantón de Cañas, necesita siquiera un correo semanal, porque así lo reclaman los intereses comerciales de aquel lugar y la importancia que tiene por las empresas mineras establecidas allí, que tanta vida dan á aquel simpático Cantón.

El Gobierno, con un gasto relativamente insignificante, haría un verdadero bien á estos pueblos, que tantas pruebas han recibido del aprecio en que se les tiene.

SEÑORES Agentes. Suplicamos el inmediato envío de fondos nos hacen falta para "descansar de deudas". Esperamos no sea preciso repetir la súplica.

DE esta fecha en adelante, habrá en "La Vanguardia" una sección dedicada á correspondencia con agentes y particulares; con tal que sean suscriptores podrán en ella suministrárseles datos de carácter particular.

Correspondencia.

A Subteniente M. P. Alajuela. Entregó mi correspondencia á don José Salazar M. ¿Qué le contestó? Deseamos saber algo!

A don J. M. G. Buenos Aires. Le van á inmediato correo las suscripciones que nos pide. Mil gracias por su valioso empeño en abrir campo á nuestra hoja.

A don F. C. H. Santa Cruz. Ya hay nuevo surtido de papel sellado y de especies postales. Las espenderá el señor don Enrique Baltodano y crea que ya no escasearán. Su cuenta con esta empresa, correcta.

A don B. R. San José. Pudo entenderse con don E. F. Ojalá no surjan dificultades que nos ponga en compromisos con ese señor.

A don Cirilo A. Rivera M. Sarapiquí. Servida sin demora la suscripción que solicita. Va dirigida á Heredia. Gracias.

ADMINISTRADOR,

J. DEMETRIO CAAMAÑO.

—o—

ADMINISTRACIÓN

LA TIPOGRAFÍA DE LIBERIA.

CASA DE DON NARCISO RUIZ.

SUSCRIPCIÓN

SUSCRIPCION POR UN MES C. 0.50

NÚMERO SUELTO 0.10

Avisos y Remitidos.

PRECIO CONVENCIONAL.

PAGO ANTICIPADO

AGENTES

San José	Basilio Romero
Cartago	José Salazar
Limón	Zacarias Chévez
Heredia	Juan Montero F.
Alajuela	José Salazar
Grecia	Ricardo Alvarez
San Ramón	Rafael Rodríguez
Palmares	Bernardo Sagot
Atenas	J. Carlos Umanz
Puntarenas	Benjamín Escalante
Usuardia	Francisco J. Alvarado
Nicoya	José T. Vega
Santa Cruz	Antenor Méndez
Bolsón	Rearedo Castro
Filadelfia	Juan B. Sierra
Palmira	J. B. Romero C.
Sardinal	Benedicto Gutiérrez
Cañas	Ricardo Rodríguez
Las Juntas	Leonidas Trujillo
Bagaces	José Ocampo
La Cruz	Rafael Montero
Cañas Dulces	Carlos Quinto

J. R. MONTOYA,

SE HACE CARGO DE TODO LO CONCERNIENTE A CAÑERIA, HERRERIA Y HOJALATERIA.

Se garantiza el trabajo y puntualidad en todo.

Precios modicos

Liberia, Mayo de 1901.

de enseñanza y quien con entusiasmo ron á buscar á los campos y pueblos mos dado á la infancia no puede ser digno del mayor aplauso ha secundado vecinos la seguridad que no les offre más horroroso y es por eso por lo que no las grandes reformas que hoy tememosicia la ciudad infestada. Esto nadie nos cansaremos de encargar á los maes- en planta, sobre todo, en lo concer-tiene de extraño: el instinto de la pro-tros que sean ellos los que formen el niente á métodos de enseñanza y or-pia conservación es innato al individuo corazón de los niños, inspirándoles en ganización del servicio de Inspecciones y éste para conseguirlo, pone en práctica los medios que su inteligencia lejica de una sana moral, ya que en el de la República y cuerpo de Visita-dores.

Mucho tiempo hace que hemos en-sar por alto, lo que no merece disculpa conducta vituperable y cruel. En el número próximo seguiremos comiade los procedimientos del señor de ninguna clase, lo que ha de quedar. En el número próximo seguiremos Facio como Director Supremo de la siempre como una frenta ignominiosa, tratando de la moral liberienna en ac-Enseñanza Nacioanal y hoy más quey como una mancha imborrable es que, nuna somos los primeros en recono-movidos por un egoísmo sin límites, cer que la Nación ha perdido con la haya habido personas que, en su de-separación de don Justo nn valioso ele-sesperación, se hayan olvidado de todo mento que es difícil de reponer. sentimiento generoso y del deber que

Pocos hombres tan entusiastas han imponen los vínculos de la sangre, ya ocupado el sillón ministerial como el se-que la amistad no ha merecido una sola ñor Facio. La Instrucción Pública atención, ni pasa de ser entre nosotros en sus manos ha sufrido un cambio mäs que una palabra vana que se ho-dical y la evolución iniciada por él yerra al soplo del más pequeño infortu-nos ilustrados colaboradores don Mi-guel Obregón y don B. Corrales ha- Triste, desconsolado, vemos que presenciamos en esta ciudad. El hijo huía del padre enfermo por tido benéfici y de admirables resul-tados para Costa Rica y la juventud que se levanta.

Repetimos que la separación de don Justo nos es muy sensible y dolorosa, y como un deber de justicia debemos contesar las grandes y especiales dotes que reconocemos en él para el desem-peño de las elevadas funciones que con tanto acierto ejerció.

Ojalá que la labor emprendida por el señor Facio no se interrumpa y así lo esperamos de su digno sucesor Li-cenciado don Ricardo Pacheco.

K.

LA MORAL EN ACCION

Ha pasado ya la fiebre amarilla en esta ciudad. Más vale así! Este acontecimiento, grato por todo extremo, nos exita el seguir presenciando actos de verdadera inhumanidad, que revisten los caracteres, digámoslo con franqueza, de un indecible relajamiento moral.

Con motivo de la terrible epidemia, los privó de seres apreciables por muchos conceptos, las familias emigra-

* Este artículo se escribió antes que se hubiera presentado nuevamente la fiebre como el granito.—El ejemplo que he-

Intendente M. Obregón

Intendente M. Obregón

CH.

NOTAS

PASEOS ESCOLARES.—De con-formidad con el nuevo plan de estu-dios, se están llevando á la práctica los paseos instructivos á los alrededores de la ciudad, organizados por el Ins-cueña de Varona.

Hemos tenido oportunidad de pre-senciar algunos de ellos y nos ha gus-tado muchísimo ver que cada se-des-precio de lo que se observa por el maestro y los alumnos, y que antes bien, hasta el objeto más insignificante sirve de tema para una explicación de las diferentes asignaturas de la en-senanza primaria.

No comprendemos como haya per-sonas que sin conocer el método seña-lado por el nuevo sistema, censuren esos paseos que á la par que una dis-tracción, vienen á ser para el niño una clase utilísima dada con total eficacia por el maestro, con la multitud de ele-mentos que le ofrecen la ciudad y el campo.

EL "Pacifico" dirige unos cariñosos párrafitos á este periódico, lamentando

su muerte. No querido coleguita, "La Vanguardia" no moriré; es inmortal. De formarse de nuestra sociedad y del nivel moral á que nos encontramos?

Duro es decirlo, pero es la verdad, que en vez de ser semanal la hemos

aunque esto llene nuestra alma de profundo desconsuelo. Hemos perdi-do ya toda noción del deber y no pare-ce, siquiera que en lugar del corazón, sólo de simpatía hacia nuestro bisemanal que le ofrece reciprocidad en su mis-

LOS señores Visitadores de escuelas don J. B. Fonseca y don Santiago Gutiérrez partieron para la capital el lunes primero de los corrientes. De mitímos nuevamente llamar la atención á la reaparición de la epidemia, y como una medida de precaución, anticiparon su viaje y no concluyeron la visita de las escuelas de la ciudad.

Sentimos mucho la separación de los amigos Fonseca y Gutiérrez y les deseamos un feliz viaje.

PRONTO llegarán á esta Provincia los nuevos visitadores de escuelas que vienen á reemplazar á los que se acaban de ir.

Don Juan Felipe Picado y don J. Simeón Jiménez han sido los designados para practicar las visitas escolares.

LA estimable señorita Lolita González ha estado bastante mal de salud. Deseamosle pronto restablecimiento.

SEGUN informes del Médico del Pueblo, señor Peña, ha vuelto á aparecer en esta ciudad la fiebre que tantos estragos hizo hace poco tiempo. Varios casos se han presentado ya y entre las personas que están gravemente enfermas se encuentra la señora doña Engracia R. v. de Paniagua que contrajo la enfermedad durante el tiempo que estuvo asistiendo á su padre don Antonio Ruiz.

MURIÓ de la maldada fiebre el señor Carlos Bustos. Parece que la familia ocultó su gravedad por no recibir asistencia médica.

EL Doctor Tamayo vuelve nuevamente á esta población. Según opinión general, el estado sanitario de esta ciudad es alarmante y la epidemia ha reaparecido con más fuerza.

YA hemos visto que principian á desmontar nuestras calles. Magnífico. Así nos gusta que se atiendan las indicaciones de la prensa.

MURIÓ en esta Ciudad el respetable anciano don Antonio Ruiz, miembro distinguido de una de las principales familias liberianas. Nuestro sentido pesame á sus deudos.

CORREOS. Ya en varios de nues-

tos números anteriores hemos dicho algo acerca de este importante ramo del servicio público. Ahora nos per-

bido á la reaparición de la epidemia, y

Correos, indicándole la conveniencia

de que el posta entre La Cruz y esta

Ciudad, pase por Cañas Dulces, lle-

vando y trayendo la correspondencia

que haya para aquel barrio.

Tambien el caserío de Las Juntas de Abangares, Cantón de Cañas, necesita siquiera un correo semanal, porque así lo reclaman los intereses comerciales de aquel lugar y la importancia que tiene por las empresas mineras establecidas allí, que tanta vida dan á aquel simpático Cantón.

el Gobierno, con un gasto relativamente insignificante, haría un verdadero bien á estos pueblos, que tantas pruebas han recibido del aprecio en que se les tiene.

SEÑOSES Agentes. Suplicamos el inmediato envío de fondos nos hacen falta para "descansar de deudas". Esperamos no sea preciso repetir la súplica.

DE esta fecha en adelante, habrá en "La Vanguardia" una sección dedicada á correspondencia con agentes y particulares; con tal que sean suscritos podrán en ella suministrárselas datos de carácter particular.

Correspondencia.

A Subteniente M. P. Alajuela. Entregó mi correspondencia á don José Salazar M? ; Qué le contestó? — Deseamos saber algo!

A don J. M. G. Buenos Aires. Le van á inmediato correo las suscripciones que nos pide. Mil gracias por su valioso empeño en abrir campo á nuestra hoja.

A don F. C. H. Santa Cruz. Ya hay nuevo surtido de papel sellado y de especies postales. Las espenderá el señor don Enrique Baltodano y crea que ya no escasearán. Su cuenta con esta empresa, correcta.

A don B. R. San José. Pudo entenderse con don E. F? Ojalá no surgen dificultades que nos ponga en com-

A don Cirilo A. Rivera M. Sarapiquí. Servida sin demora la suscripción que solicita. Va dirigida á Heredia. Gracias.

ADMINISTRADOR,

J. DEMETRIO CAAMAÑO.

— o —

ADMINISTRACIÓN.

LA TIPOGRAFIA DE LIBERIA.

CASA DE DON NARCISO RUIZ.

SUSCRIPCION

SUSCRIPCION POR UN MES ₡ 0.50

NÚMERO SUELTO 0.10

Avisos y Remitidos

PRECIO CONVENCIONAL

— PAGO ANTICIPADO —

AGENCIAS

San José	Basilio Romero
Cartago	José Salazar
Limón	Zacarías Chévez
Heredia	Juan Montero F.
Alajuela	José Salazar
Grecia	Ricardo Alvarez
San Ramón	Rafael Rodríguez
Palmares	Bernardo Sagot
Atenas	J. Carlos Umaña
Puntarenas	Benjamín Escalante
Esparta	Francisco J. Alvarado
Nicoya	José T. Vega
Santa Cruz	Antenor Méndez
Bolsón	Rearedo Castro
Filadelfia	Juan B. Sierra
Palmira	J. B. Romero C.
Sardinal	Benedicto Gutiérrez
Cañas	Ricardo Rodríguez
Las Juntas	Leonidas Trujillo
Bagaces	José Ocampo
La Cruz	Rafael Montero
Cañas Dulces	Carlos Quinto

J. R. MONTOYA,

SE HACE CARGO DE TODO LO CONCERNIENTE A CAÑERIA, HERRERIA Y HOJALATERIA.

Se garantiza el trabajo y puntualidad en todo.

Precios modicos

Liberia, Mayo de 1901.

¡Los chinos no harán COMPETENCIA La casa de Sobrado

VENDE CON GRAN REBAJA DE PRECIOS, POR
MAYOR Y AL MENUDEO, LOS ARTICULOS SIGUIENTES:

Harina Corona á ₡ 11.00 quintal; arroz Carolina primera á ₡ 10.30 quintal; café, sal, azúcar; almidón Nicáragua; jibón negro en cajas de 48 y 64 barras; candelas Belmont etc. etc. Manila Sisal, alambre americano para cereas de 50 y 100 libras el rollo, pintura de aceite de linaza, papel de en volver, maizena, confites ingleses; galletas de varias clases etc. etc. Manteca en latas de cinco y veinticinco libras; aceite de comer, de almendras y castor, sardinas en tomates, en aceite y trufadas; ostiones, salmón Alaska, carne de buey, lengua de carnero, jamón del diablo, salsa inglesa legítima, petipois; uvas, melocotones, membrillo, cerezas, moras y jaleas de diversas clases. Ollas de hierro y cañuelas, baldos de varios tamaños; escobas de mimbre; y loza esmaltada, sillas y mecedoras de nogal; pollo y pavo en latas, mantequilla, aceitunas, encurtidos, etc. zinc acanalado; canales y caballetes de zinc. Guitarras españolas, rifles ó escopetas de caza de uno y dos cañones. Cognac Biscuit, tres estrellas á ₡ 4.00 botella, Coñac Jules Robins; vino moscatel, málaga, oporto, Jeréz, Gilby y San Rafael. Vermouth francés é italiano, Amer Picon, Chartreuse, Crema de Cacao, Ron negrita y Jamaica. Aviso: Casabambal, Ritoce, Cacique, etc., blancos leopardo.

En tejidos y otros artículos hay un gran surtido, lo mismo que de ropa hecha para hombre y niños; calzado; zapatones. Gasas á 10 y 15 centimos vara. Pañuelos de seda bordados y camisones para señora. Camisas aplanchadas para hombres á precios baratísimos.

AGUA DE JANOS LEGÍTIMA Á 80 CENTIMOS BOTELLA

Mas barato que esta casa nadie.....

QUIEN QUIERA CONVENCERSE OCURRA Á COMPRAR.

Gran depósito de maderas.

En la hacienda "EL TEMPISQUE"; en el se encuentran reglas, reglones, alfajías, tablas, tablones, de cedro, pochote, genisaro, guanacaste y otras maderas fuertes. Los precios están al alcance de las clases más pobres las que con esta nueva comodidad podrán construir con más facilidad y baratitud.

LOS PEDIDOS DEBEN DIRIGIRSE AL TEMPISQUE.

EL NUEVO MUNDO

LIBERIA.—COSTA RICA.

Este conocido establecimiento pone á disposición de sus favorecedores un nuevo y completo surtido de abarrotes y licores, que le acaba de llegar de ESTADOS UNIDOS Y EUROPA.

PRONTITUD Y ESMERO EN EL DESPACHO;

COMPRAMOS Á PRECIOS ESCANDALOSOS.

HULE, CUEROS Y PIELS DE VENADO.

OCURRID! OCURRID!

ANDRES SANDOVAL Y SOBRINO.

SALVADOR VILLALOBOS.

OFRECE AL PÚBLICO TRABAJO ESMERADO EN SU TALLER DE ZAPATERÍA, COMPRAZO AL GENERAL LEOCA-DIO MORALES.

Precios sin competencia,

PERO AL CONTADO.

RECIBE ORDENES EN SU CASA DE HABITACIÓN, FRENTE A LA PERTADA DE JOSEFINA CANAS.

Liberia, 12 de Mayo de 1901.

Botica La Flor de Lis.
Las medicinas en este establecimiento se REUEVAN mensualmente para el considerar pues siempre están

de patente entre las que sobresale el MARAVILLOSO VINO FUICO WINTERSMITH, UN SOLO FRASCO CURA EL CASO MÁS REBULDE de TERCIANAS.

PROBADLO Y OS CONVIENE CEREIS.

EL PROPIETARIO JOSE OCAMPO.

BAGACES, COSTA RICA.

AVISO.

Teniendo que separarme de esta ciudad, suplico á todas las personas que tengan cuentas pendientes en mi casa de comercio se sirvan pasar á cancelarlas en toda esta semana próxima; y el que así no lo hiciere, muy a mi pesar publicaré en "La Vanguardia" su nombre y apellido como moroso. Entenderse con don Santiago Zúñiga.

ANTONIO BECHARA.

Liberia, 4 de Marzo de 1901.

TIPOGRAFIA DE "LIBERIA."